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为什么牛市不买医药股，股票在低位突然放量换手率超大
，但是股价随大盘一样的跌，还多一点，庄家到底要干什
么？-股识吧

一、牛市行情是不是到头了 我的东北制药和天士力能回本吗？

&nbsp；
怎么会到头 &nbsp；
今年不会和去年一样了 &nbsp；
放心吧&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
现在是盘中调整 不过今天的走势怪怪的 捉摸不透 &nbsp；
预测的本来是3218附近会反弹 再看看吧

二、中煤能源股票16左右买的，现在状况怎么样，会涨上来吗

；
//；
.朋友介绍我买医药板块，，而以巴菲特也买了这个.. 药业板块相对估值低一点 0020
22.科华生物，和华兰生物..其实没有涨.最近..有甲流概念.又是第一家做疫苗...秋冬
季进入病毒高峰期...建议关注

三、牛市行情是不是到头了 我的东北制药和天士力能回本吗？

因为牛市时大多数股票都涨得多，自己买的股票换成其他股票可能赚得更多。

四、股票在低位突然放量换手率超大，但是股价随大盘一样的跌
，还多一点，庄家到底要干什么？
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最近，有很多新股民反映，自他们入市炒股以来，经常遇到一个非常奇怪的现象，
就是自己一买进股票，该股票就下跌。
而一卖出股票，该股票就出现大涨，好像主力机构眼睛整天在盯着你操作似的。
这些股民询问，为何会发生这种奇特现象，如何才能摆脱自己当前“买进股票就下
跌，卖出股票就大涨”的魔咒呢？对此，我们认为，股票买进就跌，卖出就涨，主
要是股民自己的交易心态在作怪，让我们先来分析，这类现象为何会频繁发生：第
一，先说股票一买进就下跌，主要是股民想要买股票的时候，已是大牛市进入后半
段，接近尾声之时，这个时候股价天天上涨，有了赚钱效应，股民就想往里面冲，
结果一买进去，却买在历史高位之上。
此时，股民高位追涨就成了韭菜，而机构投资者却是全身而退。
第二，还有一种一买股票就跌，就是牛市行情已经结束了，刚刚由牛市转为熊市，
股民此时往往看不清趋势，以为这还是在牛市的回调阶段，然后还会有下一轮上攻
行情。
此时股市的下跌，被股民们认为是“千金难买回头牛”，可以趁股市调整赶快抄底
，结果却被套在了由牛市转熊市的过程中。
而这些股民一旦在股市下跌中继横盘的时候炒底，往往是一买进股票没多久，就会
遇到大跌。
第三，接下来是“一卖出就上涨”。
主要是在熊市的底部区域，股市在经历了几年的长期下跌，股民们此时信心已经溃
散，而机构投资者想要在底部区域拾到股民手中的筹码，以便发动新一轮牛市行情
。
所以，此时机构一直把股指往下砸，甚至让股票再去不断创新低。
结果，绝望的股民没有挺到最后一刻，看到熊市股价跌得这么惨烈，害怕后面跌得
更惨，于是只能在熊市底部选择割肉，而当股民在熊底完成割肉过程，机构投资者
马上就会展开拉升行情，迅速脱离底部区域。
结果，股民们一卖出股票，该股票就快速上涨，这意味股民永远踏空了。
第四，在牛市的初始阶段，一般是中小盘股、绩差股大涨，再轮到大盘蓝筹股、白
马股上涨。
有些股民看到自己手中的股票一直没有涨，而别人手里的股票却有很大涨幅，于是
想换股票，就去买上涨幅度大的股票，这样也能分得一杯羹。
但是，当股民把手中不涨的股票卖出后，这只股票就开始了补涨行情，而买入的那
些前期上涨过快股票，却因前期涨幅过大，而出现大幅调整。
此时的股民还不如不换股票为好。
在投资股票过程中，很多股民都遇到“买进就跌，卖出就涨”的情况。
其实，这就是股民个人的交易心态，因为人性是贪婪的，是有情绪的。
而主力机构也是因为掌握了股民的这样的心态，来让广大股民高位接筹，低位割肉
。
事后又发现好像被机构在牵着鼻子在操作一样。
倘若每个股民都遵循着自己的投资理念不变，不按机构下的套路走，自然会很少出
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现“买进就跌，卖出就涨”的情况了。

五、买车为什么不建议买奇瑞？

没有不建议买奇瑞，只是每个人都有自己的想法，部分人认为奇瑞不注重内饰的设
计，奇瑞多款车型内饰都并不算非常出色，与同级别车型比拼的时候，奇瑞的内饰
明显处于下风；
其次就是外形设计上，外形设计以及比例失调的问题存在在很多车型上；
最后就是奇瑞的发动机不太稳定。
奇瑞是第一个拥有底盘技术知识产权的车企，奇瑞的T1X、M1X模块化平台现阶段
已经正式使用。
平台延展性以及安全性不错，而且在这个平台上还将会产出更多的产品，在国产车
底盘还在逆向的时候，奇瑞自家的平台已经开始投产，底盘系统上的成绩有目共睹
。
技术积累如此优秀的奇瑞，为什么产品销量十分惨淡，而且销量连年下滑，但是并
没有建议不买奇瑞，只是每个人都有自己的想法。
部分人认为奇瑞不注重内饰的设计，奇瑞多款车型内饰都并不算非常出色，与同级
别车型比拼的时候，奇瑞的内饰明显处于下风，无论是早期的瑞虎5还是现在的瑞
虎7，内饰设计都没有让消费者提起兴致，在不少车企用更亮丽的内饰吸引消费者
的时候，奇瑞却还在做技术。
其次就是外形设计上，外形设计以及比例失调的问题存在在很多车型上，瑞虎5宽
高比例失调，瑞虎7车身短小，艾瑞泽3造型奇葩等问题，都是让消费者放弃的直接
原因，奇瑞这两年的外形设计有很大的进步，但是依然没有其他品牌优秀靓丽的外
观，从这方面我们也可以看出来奇瑞之前的车型外形表现如何。
最后就是奇瑞的发动机不太稳定。
虽然奇瑞的发动机性能非常好，但稳定性却很难令人满意。
有车主说，这几年车震动、异响，严重影响了驾驶体验。
值得庆幸的是，奇瑞的技术近年来有了很大的进步，异响基本消失，但也出现了新
的问题，所以就是油耗。
这辆汽车的油耗太高，付不起。

六、医药股里有可以长线持有的低价潜力股吗
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.2朋友介绍我买医药板块，，而以巴菲特也买了这个.. 药业板块相对估值低一点 002
022.科华生物，和华兰生物..其实没有涨.最近..有甲流概念.又是第一家做疫苗...秋冬
季进入病毒高峰期..台湾甲流开始变得严重了.建议关注

七、为什么千万不要买集成灶？

因为集成灶的价格普遍较高，集成灶大厂像北斗星，火星人等都很贵，如果家里面
不准备打造开放厨房，其实性价比比较低。
但是如果买便宜的杂牌，像嵊州货，广东货，质量是真的不行，还不如买传统抽油
烟机。

八、投资股票什么叫三不卖七不买

你说的是日期吗？如果是，那是因为大盘有3，5，8，13的变盘窗口日期规律。
因为盘整第八天，变盘概率偏大，所以7不买
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